

Nach magerem Premier League-Auftakt hoffen Karateka auf Medaille

In Dubai setzt WM-Dritte Plank auf „gutes Omen“

Goldige Erinnerungen hat Bettina Plank an die Premier League in Dubai – 2016 und 2017 kehrte die WM-Bronzene als Siegerin des Turniers nach Linz zurück. Auch diesmal baut die -50 Kg-Karateka für den Freitag beginnenden Wettkampf auf das gute Omen. Schließlich war der Premier League-Auftakt in Paris mit einem Zweit-Runden-Out alles andere als zufriedenstellend . . .

Ähnliches gilt für Alisa Buchinger, die in Paris ebenso in Runde zwei gescheitert war. „Wir haben seither viel taktische Varianten trainiert und die Niederlage genau analysiert. Mein Trainer Manfred Eppenschwandtner und ich haben aus dieser Erfahrung gelernt. Ich glaube, ich habe diese Punkte nun im Griff und habe ein gutes Gefühl für Dubai. Ich freue mich auf den Wettkampf und hoffe auf eine Medaille“, sagt die Weltmeisterin von 2016.

Die einzige Platzierung in Paris, nämlich Rang elf, schaffte der EM-Dritte Stefan Pokorny in der Klasse bis 67 Kilogramm. Wie auch sein Salzburger Landsmann Luca Rettenbacher (-75 kg) konnte er beim Auftakt zumindest einen starken Kampf abliefern. Dieses positive Gefühl wollen die beiden in den Emiraten öfter erleben. Während Lora Ziller (+68 kg) ihre Auftaktniederlage von der U21-EM letztes Wochenende in Aalborg (Dän) vergessen machen will und auf ein gutes Vorbereitungsturnier in Richtung EM Ende März in Guadalajara/Spa. hofft.

Miguel Daxner, Head of Media, Tel. +43-650-83 220 43 oder WhatsApp +55 71 9993 24 740 – media@karate-austria.at

Österreichischer Karatebund – Dr. Adolf Schärf Straße 25 – 3100 St. Pölten – Tel./Fax +43-2742 258 794
www.karate-austria.at – ZVR 720004573 – DVR 1038869 – IBAN AT57 1200 0323 1522 4100

Karate Austria Generalsekretär Ewald Roth meint: „Dubai, die WM-Stadt von 2020, wird eine weitere Standortbestimmung für uns in Richtung EM sein. Normalerweise ist das Emirat ein guter Boden für uns. Ich bin auch überzeugt, dass unsere Asse nach dem Auftakt in Paris nun besser in den Rhythmus finden werden: Bettina, Alisa und Stefan sind immer für eine Medaille gut. Ich hoffe auf einen Podestplatz.“

Die Kata-Asse Kristin Wieninger (St. Pölten) und Patrick Valet (Feldkirchen/K) bestreiten ihrerseits ihr erstes Premier League-Turnier des Jahres . . .

Österreichs Premier League-Auswahl in Dubai (15.-17.2.):

Kata: Kristin Wieninger (St. Pölten) und Patrick Valet (Feldkirchen/K)

-50 kg: Bettina Plank (Karate-do Wels)

-68 kg: Alisa Buchinger (Shotokan Salzburg)

+68 kg: Lora Ziller (Karate-do Wels)

-67 kg: Stefan Pokorny (Shotokan Salzburg)

-75 kg: Luca Rettenbacher (Tennengau/S)

Coaches: Manfred Eppenschwandtner und Juan Luis Benitez Cardenes

Weitere Informationen, Ergebnisse und Statistiken unter:

https://www.sportdata.org/wkf/set-online/veranstaltung_info_main.php?active_menu=calendar&vern=263#a_eventhead

Nächste Turniere:

15.2. bis 17.2. Premier League in Dubai

1.3. bis 3.3. Karate1 Series A in Salzburg

28.3. bis 31.3. Europameisterschaft in Guadalajara (Spanien)

19.4. bis 21.4. Premier League in Rabat (Marokko)

3.5. bis 5.5. Youth League Limassol (Zypern)

11.5. bis 12.5. Staatsmeisterschaft in Fürstenfeld

17.5. bis 19.5. Karate1 Series A Istanbul (Türkei)

18.5. Eurocup des LZ Pinzgau in Zell am See

25.5. Austrian Shotokan Open in St. Georgen im Attergau

07.6. bis 09.06. Premier League in Shanghai (China)

21.6. bis 23.06. Karate1 Series A Montreal (Kanada)

Miguel Daxner, Head of Media, Tel. +43-650-83 220 43 oder WhatsApp +55 71 9993 24 740 – media@karate-austria.at

Österreichischer Karatebund – Dr. Adolf Schärf Straße 25 – 3100 St. Pölten – Tel./Fax +43-2742 258 794

www.karate-austria.at – ZVR 720004573 – DVR 1038869 – IBAN AT57 1200 0323 1522 4100

22.6. Austrian Junior Open in Wals/Salzburg
29.6. bis 30.6. European Games in Minsk (Weißrussland)
5.7. bis 07.07. Youth League in Umag (Kroatien)
6.9. bis 08.09. Premier League in Tokio (Japan)
20.9. bis 22.09. Karate1 Series A in Santiago (Chile)
27.9. bis 29.09. Youth League in Cancun Mexiko
4.10. bis 06.10. Premier League in Moskau (Russland)
23.10. bis 27.10. Nachwuchs-WM in Santiago (Chile)
29.11. bis 1.12. Premier League in Madrid (Spanien)
13.12. bis 15.12. Youth League in Caorle (Italien)

Fotos by Ewald Roth/Karate Austria (honorarfrei)

Mit sportlichen Grüßen,

Miguel Daxner

Informationen:
Mag. Ewald Roth
ÖKB-Generalsekretär
e.roth@karate-austria.at
+43 664 16 071 38

Miguel Daxner, Head of Media, Tel. +43-650-83 220 43 oder WhatsApp +55 71 9993 24 740 – media@karate-austria.at

Österreichischer Karatebund – Dr. Adolf Schärf Straße 25 – 3100 St. Pölten – Tel./Fax +43-2742 258 794
www.karate-austria.at – ZVR 720004573 – DVR 1038869 – IBAN AT57 1200 0323 1522 4100